



KANU – SPORTVEREIN ROTHE MÜHLE E.V. ESSEN 1924

ZORNIGE AMEISE 15 / 45134 ESSEN / EMAIL: JUGENDARBEIT@KRM-ESSEN.DE



20. - 21. APRIL 2024
GRUGABAD ESSEN

Veranstalter	Kanu Verband NRW
Ausrichter	Kanu-Sportverein Rothe Mühle Essen 1924 e.V.
Veranstaltungsort	Gruga-Bad Essen / Am Grugapark 10 / 45133 Essen
Allgemeines	<p>Der Allbau Frühjahrs-Cup 2024 im Kanupolo wird nach der gültigen WB des Deutschen Kanuverbandes ausgetragen (Abweichungen vorbehalten). Der Spielplan wird nach Meldeeingang festgelegt. Voraussichtlicher Beginn: Samstag, 20. April 07:00 Uhr.</p> <p>Voraussichtliches Ende: Sonntag, 21. April ca. 16:30 Uhr. Die Spielklasse U16 spielt mit Shot-Clock. U14 und U16 spielen mit 5 Spielern/Team, 2x10 Min., Kein Timeout nach Tor.</p>
Schiedsrichter	Meldung lt. Wettkampfbestimmung (mind. 1 B-Schiedsrichter pro Verein / oder C+, als Protokollführer und Zeitnehmer können auch die Teilnehmer einer PLZ-Ausbildung eingesetzt werden).
Spielklassen / Meldegebühr	<p>Es werden die Spielklassen U14 und U16 definitiv ausgespielt.</p> <p>Wir machen für 2024 eine Abfrage, ob genügend Interesse für das Ausspielen einer U12 Spielklasse vorhanden ist. Bitte melden. Sollten nicht genügend Teams zusammenkommen werden wir die gemeldeten U12 Teams rechtzeitig ansprechen und abfragen, ob sie in der U14 starten wollen.</p> <p>WICHTIG: U12 spielt auf verkleinertem Feld mit niedrig hängenden Toren mit nur 4 Feldspielern.</p> <p>Anfänger (U12): 95,- EUR (inkl. 5,- EUR Nationalmannschaftsbeitrag) Schüler (U14): 95,- EUR (inkl. 5,- EUR Nationalmannschaftsbeitrag) Jugend (U16): 95,- EUR (inkl. 5,- EUR Nationalmannschaftsbeitrag)</p> <p>Die Teilnehmergebühren werden mit der Meldung fällig! Bitte auf folgendes Konto überweisen:</p> <p>Empfänger: KANU – SPORTVEREIN ROTHE MÜHLE E.V. ESSEN IBAN: DE 40 3605 0105 0008 3855 02 (Sparkasse Essen) BIC: SP ES DE 3E Stichwort: FRUEHJAHRSCUP 2024</p>
Meldeschluss	01. März 2024
Meldeanschrift	Meldungen per mail mit Angabe der Spielklasse an jugendarbeit@krm-essen.de oder per Webformular - Link: http://www.krm-essen.de/fruehjahrscup Infos - Tel: 0173 / 2663246 (Rouven Kroth / Orga)
Übernachtung	Es kann auf dem Gelände des Grugabades gezeltet werden. Wohnwagen können in begrenzter Anzahl auf dem Grugabad-Gelände abgestellt werden (Voranmeldung notwendig - bitte bei Meldung mit angeben!!!) . Ein Stromanschluss ist selbst mitzuführen (Kabeltrommel). Bitte die Übernachtungswünsche mit Anzahl der Zelte, Personen und Wohnwagen bei der Meldung mit angeben. Übernachtungskosten bar bei der Obleutebesprechung (5,- EUR / Person u. Wochenende - darin sind die Reinigungsgebühren / Benutzung der sanitären Anlagen / warme Duschen enthalten).
Verpflegung	Ein Imbiss ist wie immer vor Ort.
Haftung	Der Veranstalter und Ausrichter übernimmt keinerlei Haftung. Die Teilnahme am Turnier erfolgt auf eigene Gefahr. Die Vereine haften für ihre Mitglieder und Gäste.



KANU – SPORTVEREIN ROTHE MÜHLE E.V. ESSEN 1924

ZORNIGE AMEISE 15 / 45134 ESSEN / EMAIL: JUGENDARBEIT@KRM-ESSEN.DE



20. - 21. APRIL 2024
GRUGABAD ESSEN

Host	Kanu Verband NRW
Organizer	Kanu-Sportverein Rothe Mühle Essen 1924 e.V.
Venue	Gruga-Bad Essen / Am Grugapark 10 / 45133 Essen
General Information	<p>The Allbau Spring Cup 2024 in Canoe Polo will be played according to the valid WB of the German Canoe Federation (deviations reserved). The schedule will be determined after receipt of registrations. Expected start: Saturday, 20th April 07:00 hrs with the meeting of the referees. Estimated end: Sunday, 21st April 16:30 hrs. The U16 class will play with shot clock. U14 and U16 classes play with 5 players/team, 2x10 min, no timeout after goal.</p>
Referees	Entry according to the competition regulations (at least 1 B-referee per club / or C+, participants of a PLZ-training can also be used as protocollers and timekeepers).
Classes / Registration fee	<p>The U14 and U16 leagues will definitely be played. We will make a query for 2024 as to whether there is enough interest in playing a U12 league. Please report. If there are not enough teams, we will contact the registered U12 teams in time and ask whether they want to start in the U14. IMPORTANT: U12 plays on a smaller field with low-hanging goals with only 4 field players.</p> <p>Beginners (U12): 95,- EUR (incl. 5,- EUR National Team fee) Pupils (U14): 95,- EUR (incl. 5,- EUR National Team fee) Youth (U16): 95,- EUR (incl. 5,- EUR National Team fee)</p> <p>The participant fees are due with the registration! They are to be transferred to the following account: Recipient: KANU – SPORTVEREIN ROTHE MÜHLE E.V. ESSEN IBAN: DE 40 3605 0105 0008 3855 02 (Sparkasse Essen) BIC: SP ES DE 3E Keyword: FRUEHJAHRSCUP 2024</p>
Registration Deadline	March 01, 2024
Entry address	Entries by mail with indication of the game class to jugendarbeit@krm-essen.de or use our web form - Link: http://www.krm-essen.de/fruehjahrscup Infos - tel: 0173 / 2663246 (Rouven Kroth / Organiser)
Overnight stay	It can be camped on the grounds of the Grugabad. A limited number of caravans can be parked on the Grugabad grounds (pre-registration required - please specify when registering!!!). You have to bring your own power supply (cable drum). Please indicate your accommodation wishes with the number of tents, persons and caravans when registering. Costs for the overnight stay will be paid cash on site (5,- EUR / person and weekend - this includes the cleaning fees / use of the sanitary facilities / warm showers).
Catering	As always, a snack will be available on site.
Liability	The organizer and host assumes no liability. Participation in the tournament is at your own risk. The clubs are liable for their members and guests.